



‘Necesitan a ingeniera para crisis del agua’

ONEIDA TOVAR

MONTERREY.- Lo que necesita el País y Nuevo León es una ingeniera que resuelva los problemas que los actuales Gobiernos no han podido frenar, aseguró ayer Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México

En visita de un día, la Senadora se reunió ayer en tierras regias con ciudadanos y con dirigentes estatales y nacionales de PRI, PAN y PRD, coalición que encabeza.

“Necesitan una ingeniera que venga a resolver los problemas del agua aquí en Nuevo León”, dijo durante su participación en un evento ante cerca de 5 mil ciudadanos y panistas en San Nicolás, en el que estuvo Marko Cortés, dirigente nacional albiazul.

“Voy a regresar ya como precandidata a la Presidencia de la República, porque en este proyecto lo que mueve es que a las mujeres les vaya bien”.

Antes, en rueda de pren-

sa en el Hotel Crowne Plaza, Gálvez consideró que las principales problemáticas a atender en el Estado son la falta de agua, el transporte público, la contaminación y la inseguridad.

“De nada sirve hacer más tubos para la presa si en la presa no hay agua”, señaló.

“Entonces, aquí el tema es que el 80 por ciento del agua se usa para temas agrícolas y ahí es donde tenemos el gran problema”, agregó. “Tenemos que hacer mucho más eficiente el campo”.

Por las problemáticas que enfrenta Nuevo León, la Senadora criticó que Samuel García busque la Presidencia y vaya a hacer precampaña sin dejar el cargo de Gobernador.

En otro evento, en el Pabellón M, Gálvez llamó a los militantes y la sociedad civil del PRI, PAN y PRD a trabajar en conjunto para sacar a Morena del País.

Estuvo acompañada por Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, con quien se disculpó por señalarlo como una de las personas con las que nunca trabajaría, pese a que forma parte de la coalición que encabeza.